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CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 
 

 ATA Nº 18/2013 
SESSÃO ORDINÁRIA DE 23 DE SETEMBRO DE 2013 

 

------ Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano dois mil e treze, na sala de 

reuniões da Câmara Municipal de Rio Maior, realizou-se uma sessão ordinária da 

Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Carlos Fernando Frazão 

Correia, estando presentes os Vereadores, Sara Maria Carapito Silva Fragoso, Nuno 

Leal Santos da Veiga Malta, Silvino Manuel Gomes Sequeira, Carlos Alberto Nazaré 

Almeida e Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva.  -----------------------------  
--------------------------------- JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS ----------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente da Câmara justificou ainda a ausência da Presidente da 

Câmara por se encontrar em dispensa de funções prevista no artigo 8º da Lei Eleitoral 

para os Órgãos Autárquicos. ----------------------------------------------------------------------------- 

------ Quando eram dez horas e cinco minutos, verificando-se a existência de quórum, 

o Vice-Presidente da Câmara deu início aos trabalhos da presente sessão. --------------- 
-------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------- 
-------------------------------- DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA --------------------------------------- 

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes:  -------------------------------------------------------------------------  

------ Operações Orçamentais: um milhão, vinte e cinco mil, novecentos e cinquenta e 

sete euros e quarenta e três cêntimos. --------------------------------------------------------------- 

------ Operações não Orçamentais: cento e cinco mil, setecentos e vinte e seis euros e 

vinte e seis cêntimos. --------------------------------------------------------------------------------------  
----------------------------------- COMPETÊNCIA DELEGADA --------------------------------------------------- 

------ Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de setembro, 

a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência delegada e subdelegada, 

o Vereador Carlos Fernando Frazão Correia proferiu despachos sobre assuntos 

emanados da Unidade de Urbanismo, Planeamento e Ordenamento do Território, e a 

Presidente da Câmara da Subunidade de Contabilidade – 21ª Alteração/Modificação 

ao Orçamento 2013 – Despesa; 19ª Alteração/Modificação às Grandes Opções do 

Plano 2013 – Plano Plurianual de Investimentos; 19ª Alteração/Modificação às 

Grandes Opções do Plano – Atividades mais relevantes e a 22ª Alteração/Modificação 
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ao Orçamento 2013 – Despesa; 20ª Alteração/Modificação às Grandes Opções do 

Plano 2013 – Plano Plurianual de Investimentos; 20ª Alteração/Modificação às 

Grandes Opções do Plano – Atividades mais relevantes, os quais constam da pasta de 

documentos anexos a esta ata. ------------------------------------------------------------------------- 
------------------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------------------- 

------ As intervenções são transcritas na íntegra pela sua natureza e conteúdo. ----------- 
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  ---------------------------------------------  

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ “ Eu hoje vou usar da palavra, penso que antes do ato eleitoral é esta a última 

reunião de Câmara, e porque efetivamente a campanha eleitoral está em pleno, não 

para fazer hoje qualquer critica ou qualquer sugestão, qualquer, digamos, contributo 

como vereador neste exercício. -------------------------------------------------------------------------  

------ Queria apenas dizer e afirmar que durante este mandato procuramos, dentro do 

princípio que juramos, cumprir com lealdade o compromisso, o mandato que nos era 

confiado, procuramos contribuir de forma positiva para a valorização das decisões aqui 

tomadas. Nesse sentido tivemos sempre uma postura construtiva, uma postura de 

colaboração, apoiando o que era de apoiar, criticando o que entendíamos que era de 

criticar e sugerindo, na tentativa da procura das melhores soluções. ------------------------- 

------ Gostava de realçar o espirito que existiu entre os diferentes membros do 

executivo, de respeito mutuo, de consideração, obviamente deixando e acabando por 

lamentar que muitas das nossas sugestões não tivessem sido aceites, porque acredito 

que se tivessem sido poderiam, no meu entender, ter melhorado a ação do executivo. 

Mas percebo a legitimidade da maioria e fica apenas esse lamento e a todos vós a 

minha afirmação que gostei e acho que foi válida a participação neste executivo e foi 

válido o trabalho aqui feito. Muito obrigado.” --------------------------------------------------------                  
------ VEREADORA ANA CRISTINA LOBATO PINTO FRÓIS DE FIGUEIREDO E SILVA ------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ “ Esta é a penúltima reunião do mandato, contudo é a última antes do ato 

eleitoral, e correndo o risco, eu penso que não serei mal interpretada, vou fazer uma 

série de considerações que entendo que devo fazer. ---------------------------------------------      

------ Em primeiro lugar agradeço ao Dr. Silvino Sequeira a oportunidade de mais uma 

vez ter concorrido na sua lista e o voto de confiança dos riomaiorenses que permitiu 

que fosse mais uma vez membro do executivo municipal, contudo sem funções 

atribuídas – são estas as regras da democracia. ---------------------------------------------------

------ Fui eleita pela primeira vez como independente nas listas do Partido Socialista 

para a Assembleia Municipal em 1993, há 20 anos. Nessa altura, quando o Dr. Silvino 
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me convidou disse: “precisamos de mulheres, de jovens e tenho a certeza que vais 

fazer um bom trabalho (não estava ainda em vigor a obrigatoriedade das quotas de 

género), este ano vamos eleger 14 elementos para a Assembleia Municipal.” Concorri 

em 14º e fui a última a ser eleita. -----------------------------------------------------------------------

------ Em cada mandato que passa, achamos sempre que podíamos ter feito mais, que 

muito ficou por fazer. Mas uma análise de quatro anos é curta e se olharmos para trás, 

de há vinte anos até hoje, e se olharmos ainda mais para trás de há trinta anos até 

hoje, muito se fez da responsabilidade da Autarquia pelos vários executivos que por cá 

passaram: equipamentos culturais, desportivos e educativos, estradas e 

infraestruturas diversas, dinamização de atividades culturais, desportivas. Rio Maior é 

hoje um Concelho com mais qualidade de vida, apesar de ter hoje muitas famílias em 

situação económica difícil. --------------------------------------------------------------------------------

------ A Senhora Presidente, Dr.ª Isaura Morais, foi a primeira mulher eleita como 

Presidente de Câmara no nosso Concelho, é sem dúvida um marco na história do 

poder local em Rio Maior e do envolvimento das mulheres na política, como o foi a Dr.ª 

Georgete Goucha como primeira vereadora desta Câmara Municipal. Este executivo 

contou, neste mandato, com três mulheres, o que nunca tinha acontecido. Diga-se 

bem ou mal das quotas, o que é certo é que ainda no mandato anterior eu era a única 

mulher deste executivo. -----------------------------------------------------------------------------------

------ Do trabalho deste executivo, registo as diferenças em algumas matérias, mas 

destaco uma vontade de colaboração, de responsabilidade e defesa dos interesses do 

Município - a todos os Vereadores e Presidente, o meu agradecimento. A todos os 

trabalhadores da autarquia o meu reconhecimento e agradecimento pelo esforço e 

dedicação no vosso dia-a-dia, muito particularmente ao apoio às reuniões de Câmara, 

Dr.ª Lurdes Violante, Rui Carvalho e Carla Capitão. ----------------------------------------------

------ Destes quatro anos de mandato destaco quatro aspetos negativos e quatro 

positivos (entre muitos outros que poderia enumerar): -------------------------------------------

------ Negativos ----------------------------------------------------------------------------------------------
------ 1) Foram quatro anos em que assistimos ao crescimento de um clima de 

instabilidade, insegurança e empobrecimento da população do nosso país e também 

do nosso Concelho, que não foge à regra. Assistimos ao aumento do desemprego, à 

falência de empresas, à emigração da população ativa do nosso país, ao aumento do 

abandono escolar no ensino superior, a dificuldades financeiras das famílias, à 

degradação da Escola pública, etc. --------------------------------------------------------------------

------ A política seguida por este governo, está a contribuir para a destruição das redes 
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de entreajuda familiar bem presentes na sociedade Portuguesa, pois os avós perdem 

parte das reformas, os pais perdem os empregos e não sabem que reforma irão ter, e 

os filhos vêm dificultado o acesso ao ensino superior e ao mercado de trabalho – o 

apoio intergeracional está cada vez mais difícil. ----------------------------------------------------

------ A escassez de recursos financeiros dificultou ainda mais o trabalho nas 

autarquias e a realização de projetos; legislação diversa, por exemplo a lei dos 

compromissos, retirou autonomia aos municípios para decidirem o que fazer e quando 

fazer. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- 2) Não conseguimos travar a União das freguesias no nosso Concelho. Não sei 

o que as populações vão ganhar, mas sei que vão perder parte de voluntários, 

homens e mulheres, que garantiam serviços de proximidade aos seus fregueses, 

principalmente às crianças, jovens e idosos. Contudo creio que as populações saberão 

tirar vantagens de ter mais território, mais equipamentos e mais pessoas. ---------------- 

------ 3) Por motivos diversos, não conseguimos resolver neste mandato vários 

processos pendentes na Câmara, o que lamento, e destaco os que frequentemente 

foram apresentados nas reuniões de Câmara pelos munícipes: Refiro-me ao processo 

“ Nuno Lucas”, “Eng.º Álvaro Ascenso” e “União Desportiva de Rio Maior”. ----------------

------ 4) Não instalámos em Rio Maior, a loja do cidadão. Foi construído um moderno e 

bom equipamento na praça do comércio, que se previa ser gerador de mais circulação 

de pessoas na “zona antiga da cidade”, mas este não foi colocado ao serviço dos 

riomaiorenses. Sabemos que as obras são da responsabilidade da AMA (Agência de 

Modernização Administrativa) e que vão avançar, mas tardiamente e com prejuízos 

para todos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Positivos -----------------------------------------------------------------------------------------------
------ 1) O investimento em equipamentos escolares no Concelho, com a construção e 

requalificação da rede escolar (sabemos que hoje alguns deles já não seria possível 

serem realizados). ------------------------------------------------------------------------------------------

------ A consolidação do ensino superior em Rio Maior, com a construção e entrada em 

funcionamento do edifício da Escola Superior de Desporto de Rio Maior- este foi um 

passo importante que permitiu a consolidação da Escola Superior de Desporto em Rio 

Maior (impensável à vinte anos em Rio Maior), a dignificação dos cursos e a 

manutenção em Rio Maior, de várias centenas de jovens e colaboradores da escola. --

------ A requalificação da Escola Secundária de Rio Maior, a construção do Centro 

escolar de São João da Ribeira e agora o das Fráguas, a par dos três Centros 

escolares que já existiam, conferem qualidade à Educação no Concelho, que contrasta 
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com a desorganização do Ministério da Educação. -----------------------------------------------

------ 2) A aposta na Desmor - o reconhecimento da empresa como estratégica para a 

consolidação da marca ”Rio Maior - Cidade do desporto”. A opção pela gestão 

profissionalizada, foi importante para o incremento da atividade da Desmor, para o 

aumento das receitas próprias e para a manutenção do trabalho a várias dezenas de 

trabalhadores e a uma ocupação de atletas de várias modalidades, em contraciclo 

com a situação do país e das empresas em Rio Maior. ------------------------------------------

------ 3) A abertura de um centro de negócios e apoio ao empreendedorismo, que 

acolhe algumas empresas mas que deve também vir para a rua, ser mais divulgado, 

chegar às escolas… ----------------------------------------------------------------------------------------

------ 4) A realização das obras no centro da cidade, a rotunda e as vias circundantes, 

dignificaram a nossa cidade, esta ficou mais bonita, fazendo “jus” à necessária 

continuidade dos compromissos e apostas nos vários mandatos em que se herda o 

bom e o menos bom. ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Por último, e a menos de uma semana das eleições, resta -me: ------------------------

------ Apelar aos candidatos, para que façam uma campanha esclarecedora e com 

promessas que sejam capazes de cumprir, que credibilizem o exercício do poder local 

e dos autarcas. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Apelar aos valores de cidadania dos riomaiorenses do meu Concelho e pedir-lhes 

que não abdiquem do direito de votar e eleger aqueles que pensam ser os que melhor 

governarão o nosso Concelho e promovam um Rio Maior, com mais futuro. ---------------

------ Sabemos que o próximo executivo vai ter novamente três autarcas aqui 

presentes, a quem desejo bom trabalho, aos que saem faço votos de bom regresso à 

sua atividade profissional, e espero com serenidade pela escolha dos riomaiorenses 

que ditará a composição do novo executivo. --------------------------------------------------------

------ Despeço-me com um até sempre.” -------------------------------------------------------------- 
------ VEREADOR SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA -----------------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------

------ “ Senhor Vice-Presidente, se me permitisse eu dividiria em duas partes a 

intervenção que pretendo fazer. ------------------------------------------------------------------------

------ A primeira seria o ponto de situação do que se passa com o Modelo/Continente 

de Rio Maior e, se houver alguma coisa a aditar, o caso Álvaro Ascenso. ------------------

------ Senhor Vice- Presidente, a próxima reunião de Câmara será marcada pela glória 

aos vencedores e honra aos vencidos, portanto não teria sentido expressar nessa 

última reunião o que quero expressar hoje. ----------------------------------------------------------  
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------ Decorria o princípio do ano de 1980 quando pela primeira vez tive assento neste 

órgão autárquico. Não neste edifício, mas nos antigos Paços do Concelho, e depois, 

durante a minha vida pública, na Câmara Municipal de Rio Maior, calcorreei, as 

antigas instalações na Misericórdia e um dia voltamos a este espaço, esta nova casa 

dos riomaiorenses. Portanto tenho uma longa vida na Câmara Municipal de Rio Maior, 

como Vereador, Presidente de Câmara e Vereador, enfim, posso deixar como 

testemunho aos meus filhos, como testemunho aos meus netos, que fui protagonista 

de um período extremamente importante na vida do concelho. É evidente que ninguém 

faz nada sozinho e, juntamente, com outros riomaiorenses, posso dizer, passados 

estes anos, que Rio Maior é completamente diferente, totalmente diferente, tanto a 

cidade como o meio rural, daquilo que era em 1980. --------------------------------------------- 

------ Não vou aqui fazer história sobre a história, só quero manifestar, na minha 

condição de riomaiorense, que em menino e moço, olhava para a Câmara com 

respeito, veneração, porque, como sabem, fui crescendo no café Avis, e vi passar 

vários presidentes de câmara que eram quase como figuras míticas, intocáveis para o 

comum dos riomaiorenses. Mal sabia, que um dia, também eu, por vontade dos 

riomaiorenses, seria presidente da Câmara.-------------------------------------------------------- 

------ Neste momento de abandono da minha vida pública, sinto-me um riomaiorense 

realizado, um riomaiorense feliz! Permitam-me aqui salientar aspetos que são 

momentos marcantes da minha vida pública: estes novos Paços do Concelho, onde 

estamos, foram sonhados e idealizados quando estávamos na antiga Misericórdia, 

conseguimo-los com o empenho de muitos riomaiorenses; aqui sonhamos, 

idealizamos e concretizamos o que penso que é hoje o mais significativo na vida do 

concelho de Rio Maior, a vinda do ensino superior - a Escola Superior de Desporto. E 

é bom dizê-lo, em abono daqueles, poucos, que acreditaram que era viável concretizar 

esse sonho, que valeu a pena sonhar, valeu a pena um certo ostracismo a que fomos 

votados, porque a realidade é mais forte que tudo isso. O que seria hoje, como tenho 

dito várias vezes, a vida da nossa terra sem as cerca de mil pessoas ligadas ao 

desporto: alunos da Escola Superior de Desporto, os seus docentes, os seus 

funcionários e a vivência da Desmor. Permita-me, senhor Vice-Presidente, que 

também a essas glórias pessoais, adicione a satisfação que sinto ao entrar nesta 

casa, lembrando-me que, quando pela primeira vez como presidente de Câmara, aqui 

entrei, quantos trabalhadores tínhamos e passados estes anos quantos trabalhadores 

temos, ter o prazer de, como alguém que tem preocupações sociais na vida, ter, de 

algum modo, contribuído para que várias centenas de riomaiorenses usufruam hoje, 
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ao fim de cada mês, pelo seu trabalho, o seu vencimento. -------------------------------------- 

------ Saio feliz senhor Vice-Presidente, por ter sido protagonista, com outros 

riomaiorenses, desta grande mudança que se verificou em Rio Maior. ---------------------- 

------ Comungando as palavras da Dr.ª Ana Cristina, quem for eleito no próximo 

domingo, quem tomar posse durante o mês de outubro, o que eu lhes quero desejar é 

que no fim da sua vida pública, ou no fim de algum ciclo dessa vida, possam sentir 

aquilo que eu sinto presentemente. Fui útil à minha terra e por ter sido útil à minha 

terra valeu a pena estar na vida pública.” ------------------------------------------------------------ 
------ VEREADORA SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO --------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------

------ “Neste espirito de despedida gostaria também, não de fazer uma resenha ou uma 

avaliação do trabalho que foi feito, que fiz, essa avaliação será de alguma forma feita 

no próximo domingo, mas gostaria de dizer que há quatro anos quando tomei posse 

foi o meu primeiro passo na vida política, estava extremamente receosa, e utilizando 

uma expressão popular, se não teria dado um “passo maior do que a minha perna”. 

Passados estes quatro anos o que eu gostava de dizer e de salientar é que sinto que 

fiz sempre o meu melhor, fui sempre dedicada e empenhada e principalmente leal e 

fiel ao compromisso que assumi, que a senhora Presidente me convidou, quer com a 

minha terra a quem fiz este mandato e este compromisso, quer principalmente com os 

meus valores e os meus princípios, e isso para mim é extremamente importante. -------

------ Gostaria de dizer que conheci nesta casa trabalhadores extremamente  

empenhados e dedicados e gostaria de salientar aqueles com quem eu trabalhei, quer 

na educação, na ação social, no serviço de cultura, no cineteatro, na biblioteca, na 

casa senhorial e no turismo. São para mim exemplos de dedicação e de empenho no 

serviço público. Gostaria de salientar de modo especial os dirigentes com quem mais 

trabalhei e que foram também pessoas em quem encontrei sempre o esforço, uma 

grande responsabilidade e um grande serviço de colaboração: a Lurdes Violante, o 

Jorge Colaço, o Ricardo Rosário e outros que não trabalhei tanto mas de quem 

também tenho esse feedback, e gostaria de salientar muito especialmente a Aldina 

Santos e a Cristina Vicente que foram para mim mais do que dirigentes desta casa, 

colaboradores, ficaram sempre no meu coração pelo espirito de serviço público que 

sempre manifestaram, tivemos as nossas discussões mas sempre positivas e sempre 

no sentido de melhorarmos os trabalho e o serviço que é prestado aos munícipes e 

aqueles que esperam desta casa tudo de bom. Para vocês, Cristina e Aldina, muito 

obrigada! ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Gostaria de salientar em seguida a posição construtiva, que eu não sabia muito 
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bem o que esperar, devo dizer que para mim oposição era uma coisa que eu às vezes 

via na televisão, a posição sempre construtiva e ativa e claro critica, porque é isso que 

também se espera e que ajuda também a melhorar as nossas prestações, dos três 

vereadores da oposição, já conhecia muito bem a Ana Cristina, com quem cresci, mas 

pessoas também que sempre aprendi a respeitar e que sempre vi como dirigentes 

desta casa, Dr. Silvino e o Dr. Nazaré. ----------------------------------------------------------------

------ Agradeço de modo especial à senhora Presidente pela confiança que em mim 

depositou e puxar uma simples professora do 1º ciclo, não sabia nada de política, não 

sabia nada de muitas coisas, mas que sabia e tinha sempre uma atitude de serviço 

público. Espero ter estado à altura deste voto de confiança que depositou em mim, de 

certeza que fiz sempre o meu melhor. ----------------------------------------------------------------

------ Gostaria também de agradecer à Teresa Couveiro, à Irene Frutuoso, à Vera 

Duarte (que já não está na Câmara) toda a colaboração e toda a ajuda que me 

prestaram. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Gostaria de agradecer ao Nuno Malta toda a consideração e amizade que teve 

sempre por mim, que me ajudou também em tantos momentos que passamos aqui e a 

uma pessoa que não está cá mas que sempre me apoiou, com quem muito aprendi, 

foi com ele que eu aprendi um pouco do que é isto de ser vereador, o que é isto de 

estar na política, que é o Paulo Colaço, será sempre um amigo esteja onde estiver. ----

------ Finalmente gostaria de desejar felicidades a todos, candidatos ou não, tudo de 

bom para as vossas vidas, porque tudo continua, nada termina. Muito obrigado.” --------
------ VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA ------------------------------------------------------------------------- 

------ “Penso que esta sessão de Câmara de hoje, no fundo, é um pouco cada um a 

dizer aquilo que lhe vai no coração, exprimir aquilo que sente, e antes de fazer 

também uma intervenção, desde já dizer que relativamente a todas as intervenções 

revejo-me nelas todas, porque já fui oposição, já estive do outro lado da “barricada”, 

sei perfeitamente aquilo que é. Mas já vou a esse tema. ----------------------------------------

------ Vou só responder a duas ou três situações que o Dr. Silvino Sequeira questionou. 

Relativamente à situação do Continente/Nuno Lucas/Fozmassimo, há uma troca de 

mail´s a propor uma reunião entre o dia catorze e o dia dezoito de outubro, a qualquer 

hora. Relativamente ao União Desportiva não houve mais evolução nenhuma, que eu 

saiba, desde que a senhora Presidente teve a reunião em Santarém com a Direção de 

Finanças do Distrito, penso que não houve mais evolução nenhuma.------------------------

------ Depois de ouvir isto tudo e começando pelo meu amigo Dr. Silvino, um pouco 

como disse a Dr.ª Cristina, também ela minha amiga, lembro-me perfeitamente 
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quando ele foi ter comigo, fomos colegas na Escola Secundária, e me convidou para 

entrar na vida política. Lembro-me de uma célebre reunião que houve na sala de jantar 

da casa dele, isto em 1980, e na altura longe de mim a ideia de entrar na política. Só 

tenho a dizer que foi um prazer trabalhar com o Dr. Silvino Sequeira, com todos os 

outros colegas, assim como também tem sido uma experiência muito positiva trabalhar 

com a Dr.ª Isaura Morais. É evidente que cada pessoa com a sua maneira de ser e de 

estar, e é um pouco como o patrono, excluindo o Dr. Nazaré e o Dr. Silvino, 

relativamente aos meus colegas vereadores e à Presidente, penso que aprende-se 

muito, e cada dia que passa todos nós vamos aprendendo e vamos crescendo. E, se 

eu comparar os perfis das duas pessoas com as quais tive o privilégio de trabalhar, 

Silvino e Isaura Morais, perfis diferentes, mas há uma coisa que é comum aos dois, é 

a força de vontade, é a garra, é a determinação e em primeiro lugar estar sempre o 

concelho de Rio Maior. Acho que isso é muito importante para o cidadão comum, para 

aqueles que votam em nós, independentemente de votarem no partido A, B ou C. ------

------ Também me lembro de estar na Misericórdia, de virmos para aqui, todas as 

guerras que houve com a Tecnobra, depois com a Amadeu Gaudêncio e obviamente 

que recordo com saudade esses tempos áureos em que tínhamos que inventar muitas 

obras para tentar gastar o dinheiro dos fundos comunitários. E nessa altura também 

recordo, e desculpem lá estar a ser um bocado nostálgico, da Irene, por exemplo, que 

era na altura uma jovem, íamos à CCDR a Lisboa ter com o Dr. António Torres, com o 

Aniceto, e havia sempre toda a abertura, toda a prioridade para aquilo que era 

necessário. E, vou contar este episódio aqui em público, e mostrar um pouco do 

espirito que havia no primeiro quadro comunitário, onde todos nós estávamos a 

aprender, quer a CCDR quer os autarcas. O Dr. Silvino com a sua imaginação criativa 

falou com alguém do Região de Rio Maior e foi feito um número especial só com uma 

folha e com um único exemplar, que dizia mais ou menos “Fundos Comunitários 

apoiam recuperação da Casa d´El Rei D. Miguel”. Eu fui mais o Dr. Silvino, fomos os 

dois, chegamos à CCDR na Rua da Artilharia 1, entretanto chegou o arquiteto, 

mostramos o exemplar do Região de Rio Maior e a noticia que tinha sido divulgada e 

com esta pequena “mentira”, em prol do concelho de Rio Maior, na altura foram cento 

e tal mil contos que vieram para a Casa d´El Rei. Isto demonstra um pouco o espirito 

de criatividade que muitas vezes é preciso ter, e claro, quando ainda se podiam fazer 

este tipo de coisas. E quando se fala aqui dos funcionários das Câmara, desde 

aqueles que eu conheci, como o Dr. Silvino, na Misericórdia até hoje, muitos 

funcionários que passaram pela Câmara, mas penso que a postura de todos eles, sem 
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exceção, foi sempre de espírito de sacrifício e colaboração em prol do concelho. 

Quantas e quantas vezes se nós precisávamos de qualquer tipo de apoio 

administrativo e/ou do exterior, a disponibilidade das pessoas nos anos oitenta, 

noventa e hoje, com todas as restrições que têm relativamente a vencimentos e outras 

coisas, continuam a ter a mesma solidariedade. Penso que é este espirito de 

irmandade e de dar as mãos entre todos, porque no fundo é aquilo que eu digo 

sempre e volto a dizê-lo e estamos a fechar um ciclo, nós, autarcas, passamos por 

aqui uma vez, duas e quem está aí desse lado, os funcionários ficam, e podem 

conhecer inúmeros presidentes de Câmara e vereadores mas é o vosso posto de 

trabalho. Nós estamos de passagem. Ninguém faz tudo perfeito, todos nós temos dias 

melhores e dias piores, mas penso que efetivamente há coisas que marcaram os 

últimos trinta anos do nosso concelho. O Dr. Silvino Sequeira nesse aspeto foi o 

primeiro a dar a cara, com toda a sua imaginação. Não se podemos esquecer que 

tudo aquilo que aconteceu em Rio Maior, obviamente graças ao primeiro e ao segundo 

quadro comunitário de apoio, e tenho que dizer isto, teve como grande responsável o 

Dr. Silvino Sequeira, penso que goste-se ou não se goste da pessoa dele ou daquilo 

que ele fez ou não fez, e ninguém é perfeito, penso que merece de todos os 

riomaiorenses sem exceção o nosso obrigado, porque tudo aquilo que foi feito em Rio 

Maior ele de facto foi o grande obreiro. É evidente que não esteve sozinho, estou a 

lembrar-me agora de pessoas que trabalharam com ele, Frederico Teodósio, o Manuel 

Brites, o José Guilherme, o Carlos Nazaré, eu próprio, etc., não interessa quem, mas 

todos tentamos, dentro da nossa capacidade e possibilidade dar o nosso melhor pelo 

Concelho. E hoje, se estou aqui, se regressei à política volto a dizer, devo-o ao convite 

que o Dr. Silvino Sequeira me fez nos anos oitenta. Penso que Rio Maior ainda não 

fez a homenagem que devia ao Dr. Silvino Sequeira, porque efetivamente foi, 

digamos, o “El Rei” de Rio Maior, e há uma coisa que ele disse aqui e que marcou, e 

irá continuar a marcar Rio Maior nas próximas décadas e as próximas gerações, que é 

a Escola Superior de Desporto, porque se a Desmor é importante, obviamente que é, 

se o parque escolar é importante, claro que é, o saneamento, as estradas, tudo é 

importante, mas a Escola Superior de Desporto irá marcar o futuro do nosso concelho. 

Isto é uma obra que não é do Silvino, não é do Carlos Frazão, não é da Isaura Morais, 

é, e pertence, a todos os riomaiorenses e é um pouco neste espírito que nós temos 

que emanar que o facto de ir haver eleições, que têm sido extremamente corretas até 

à data, sem ataques pessoais, o que é de louvar, assim espero que vá continuar, mas 

dia vinte e nove, ganhe quem ganhar, os riomaiorenses irão decidir, mas cá estamos 
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depois, no primeiro dia útil, novamente para continuar a defender os interesses do 

nosso concelho. Espero que o candidato Dr. Carlos Nazaré, assim como a todos os 

outros, o melhor resultado possível e democracia é isto mesmo, uns ganham outros 

perdem. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A todos aqueles que têm trabalhado comigo ao longo de muitos e muitos anos 

nesta autarquia, quer os meus colegas vereadores, quer a todos os funcionários, o 

meu muito obrigado.” --------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ----------------------------------------------
------ CONTRATAÇÃO DE EMPREITADA DE OBRA PÚBLICA DE CONSTRUÇÃO DA LOJA 
DO CIDADÃO DE RIO MAIOR – PUBLICAÇÃO NA PLATAFORMA ELETRÓNICA DE 
COMPRAS PÚBLICAS -----------------------------------------------------------------------------------------------
------ VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ A Presidente da Câmara apresentou os pontos para conhecimento de acordo 

com a documentação disponibilizada, informado que a obra está finalmente a 

concurso, no montante de trezentos e sessenta mil euros. --------------------------------------
---------------------------------- ORDEM DO DIA ---------------------------------------------------------------------
------ DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO N.º 3 DO ARTIGO 68º DA LEI N.º 
169/99, DE 18 DE SETEMBRO NA SUA REDAÇÃO ATUAL --------------------------------------------- 
------ DESPACHO N.º 46/PRES/2013 (2 DE SETEMBRO) – APROVAÇÃO DA MINUTA DE 
CONTRATO PARA AQUISIÇÃO DE REFEIÇÕES ESCOLARES – ANO LETIVO 2013/2014 --- 

------ O Vice-Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para 

ratificação pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar 

do despacho em apreço, através da qual a Presidente da Câmara Municipal 

determinou, aprovar a minuta do contrato da prestação de serviços para as refeições 

escolares. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------
------ VEREADOR CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA ---------------------------------------------- 

------ Interveio para dizer que em coerência com a posição que tomou aquando da 

adjudicação do concurso também agora, para a aprovação da minuta de contrato, irá 

votar contra e justificou que não seria esta a solução que gostaria no sentido em que o 

contrato irá vincular a Câmara Municipal para todo o ano letivo, não havendo a 

hipótese de empresas de Rio Maior poderem responder a esse processo. -----------------
------ VEREADOR SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA -----------------------------------------------

------ Subscreveu a intervenção anterior e também por coerência disse ir votar contra 

porque não viabiliza o que se pretendia. Acrescentou tratar-se de uma questão de 

princípio que irá manter justificando a manutenção do voto contra pela coerência da 
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sua decisão. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes, com 

dois votos contra. -------------------------------------------------------------------------------------------  

------ DESPACHO N.º 50/PRES/2013 (18 DE SETEMBRO) – ATRIBUIÇÃO DE 
ANTROPÓNIMO RUA DR. SOUSA MARTINS E NUMERAÇÃO DE POLÍCIA PARA O 
ARRUAMENTO --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente da Câmara deu conhecimento do despacho emitido, para 

ratificação pela Câmara Municipal, e informou que a proposta de deliberação é ratificar 

do despacho em apreço, através da qual a Presidente da Câmara Municipal 

determinou a atribuição de antropónimo e de numeração de polícia. ------------------------ 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. -- 
-------------------------------------- SUBSIDIOS E APOIOS --------------------------------------------------------  
------ CENTRO DE EDUCAÇÃO ESPECIAL DO CONCELHO DE RIO MAIOR “O NINHO” – 
PEDIDO DE APOIO SOCIAL E ALIMENTOS – 10 000,00 EUROS -------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o assunto e informou que a proposta 

de deliberação é a atribuição de comparticipação financeira no valor de dez mil euros 

ao Centro de Educação Especial do Concelho de Rio Maior “O Ninho”. --------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  
------------ UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS ------------------------------------  
------ ADJUDICAÇÃO PARA CONCESSÃO DO DIREITO DE OCUPAÇÃO DE ESPAÇOS 
COMERCIAIS NO MERCADO MUNICIPAL DA CIDADE DE RIO MAIOR ---------------------------- 

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é adjudicar a concessão do 

direito de ocupação dos espaços comerciais no mercado municipal da cidade de Rio 

Maior, notificar os concorrentes da decisão de adjudicação, notificar a concorrente 

Luciana da Encarnação Carvalho Machado, da decisão de anulação da arrematação e 

aprovar a minuta do respetivo Contrato de Concessão. ----------------------------------------- 
---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  
------------ UNIDADE DE EDUCAÇÃO, AÇÃO SOCIAL E SAÚDE ----------------------------------------  
------ ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE BOLSAS DE ESTUDO PARA 
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ALUNOS DO ENSINO SUPERIOR ------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é ratificar o regulamento de 

atribuição de bolsas de estudo ao abrigo do artigo 137º do Código do Procedimento 

Administrativo e aprovar as respectivas alterações ao mesmo regulamento. --------------- 

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  
------ APOIO A TRANSPORTES ESCOLARES/ALUNOS COM CARÊNCIAS ECONÓMICAS – 
ANO LETIVO 2013/2014 --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar a isenção do 

pagamento dos transportes escolares aos alunos mencionados com os fundamentos 

constantes na informação. ----------------------------------------------------------------------------- 

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --  
------- UNIDADE DE CULTURA, PATRIMÓNIO CULTURAL, TURISMO E JUVENTUDE --------- 
------ CONTRATOS PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO, CULTURAL E 
JUVENIL 2013 – PROPOSTA E APROVAÇÃO DE MINUTA --------------------------------------------- 

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar a minuta dos 

Contratos-Programa de desenvolvimento desportivo, cultural e juvenil, a celebrar com 

as coletividades do concelho de Rio Maior e o pagamento das comparticipações 

financeiras, no montante global de 62.750,00€ (sessenta e dois mil setecentos e 

cinquenta euros). -------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 
------ (O Vereador Silvino Manuel Gomes Sequeira ausentou-se da sala no momento da 

votação por impedimento de participar na mesma.) ----------------------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------ PEDIDO DE CEDÊNCIA DO CINETEATRO PARA A REALIZAÇÃO DE CONGRESSO --- 

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar a cedência do 

Cineteatro Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 
------ VEREADORA SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO -------------------------------------- 
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------ Esclareceu que a singularidade deste assunto tem que ver com o facto de 

associação querer efetuar o pagamento tal como está previsto no regulamento, 

quando normalmente as associações, as entidades pedem sempre a cedência 

gratuita. Acrescentou que neste caso a associação faz questão de pagar e como está 

previsto no regulamento tem que ser presente à Câmara para autorização da 

cedência. ------------------------------------------------------------------------------------------------------   

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
---------- GABINETE DE APOIO JURIDICO E CONTRATAÇÃO PÚBLICA ---------------------------- 
------ RETIFICAÇÃO DE REGULAMENTOS – REGULAMENTO DE UTILIZAÇÃO DE BENS 
DO DOMÍNIO PÚBLICO E REGULAMENTO MUNICIPAL DE USO DO FOGO E DE LIMPEZA 
DE TERRENOS URBANOS ----------------------------------------------------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é rectificar os regulamentos 

e submete-los à aprovação da Assembleia Municipal, nos termos da alínea a) do n.º 6 

do artigo 64º da Lei nº. 169/99, de 18 de setembro, na sua atual redação e das alínea 

j) e l) do artigo 2 da Lei n.º 20/2009, de 12 de Maio. ---------------------------------------------- 
----------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
--- UNIDADE DE URBANISMO, PLANEAMENTO E ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO ------- 
------ PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUMENTO DE COMPARTES, SITA EM VALE DA CABRA, 
FREGUESIA DE SÃO JOÃO DA RIBEIRA, EM NOME DE MARIA CONCEIÇÃO CARLOS 
FERREIRA CANDOSO  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é certificar que não há 

inconveniente na realização do negócio jurídico pretendido, desde que daí, e no que 

diz respeito a loteamento e destaques, não resulte qualquer violação às disposições 

legalmente aplicáveis. ------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------ VISTORIA PARA VERIFICAÇÃO DE CONDIÇÕES DE SALUBRIDADE DE PRÉDIO 
SITO EM CASAIS DA AVENTOZELA, FREGUESIA DA VILA DA MARMELEIRA, 
PROPRIEDADE DE JORGE DE CARVALHO NEUPARTH VIEIRA  ------------------------------------  

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é notificar o proprietário do 

prédio, sito em Casais da Aventozela em Marmeleira, para no prazo de 60 dias 
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proceder á remoção do entulho e limpeza do terreno. -------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------ VISTORIA PARA VERIFICAÇÃO DE CONDIÇÕES DE SALUBRIDADE DE PRÉDIO 
SITO EM AZINHEIRA, FREGUESIA DE RIO MAIOR, PROPRIEDADE DE FRANCISCO 
ALBINO BERNARDINO FIGUEIREDO  -------------------------------------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é notificar o proprietário do 

imóvel degradado, sito em Azinheira, para no prazo de 60 dias proceder as obras de 

conservação e estabilização estrutural do prédio. ------------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------ VISTORIA PARA VERIFICAÇÃO DE CONDIÇÕES DE SALUBRIDADE DE PRÉDIO 
SITO EM RIBEIRA DE FRÁGUAS, FREGUESIA DE FRÁGUAS, PROPRIEDADE DE 
RENATO REGUEIRA ------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é notificar o proprietário do 

imóvel degradado, sito em Ribeira de Fráguas, para no prazo de 60 dias, proceder á 

demolição total da edificação, remoção do entulho e limpeza do terreno ou proceder á 

reconstrução mediante a apresentação de licenciamento junto da Câmara Municipal. -- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------ RECEÇÃO DEFINITIVA DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO – ALVARÁ DE 
LOTEAMENTO N.º 1/2007 – JOPITASTUR – INVESTIMENTOS IMOBILIÁRIOS E 
TURÍSTICOS, S.A -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é receber definitivamente 

as obras de urbanização e proceder à libertação do valor da caução de quarenta e oito 

mil quinhentos euros e setenta e sete cêntimos (48.500,77€), correspondente à 

garantia bancária n.º 2518-000427-9-93. ------------------------------------------------------------- 
--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
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------ ATRIBUIÇÃO DE NÚMERO DE POLÍCIA EM RUA DO MARINHÃO – MARINHAS DO 
SAL – FREGUESIA DE RIO MAIOR -----------------------------------------------------------------------------  

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é certificar que ao prédio 

assinalado nas plantas anexas ao pedido, foi atribuído o número de polícia trinta e 

quatro (34) e trinta e seis (36), sito na Rua do Marinhão, no lugar de Marinhas do Sal, 

freguesia e concelho de Rio Maior. --------------------------------------------------------------------
----------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------------------------------------- APROVAÇÃO DE ATAS ------------------------------------------------------- 

------ Foi colocada a discussão e votação a ata n.º 17/2013 referente à sessão 

ordinária de 9 de setembro. ------------------------------------------------------------------------------ 
-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------ 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

----- Colocada a votação a ata n.º 17/2013 foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------- ASSUNTOS PARA ALÉM DA AGENDA --------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Câmara colocou à votação a admissão do assunto a discussão e 

consequente deliberação. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi aprovada por unanimidade a admissão do assunto à presente reunião. ------ 
---- UNIDADE DE CULTURA, PATRIMÓNIO CULTURAL, TURISMO E JUVENTUDE CPCTJ – 
------ ASSINATURA DE PROTOCOLO DE PARCERIA COM A TURISMO DO ALENTEJO, 
ERT ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ O Vice-Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados justificando a urgência no início do procedimento e informou que a 

proposta de deliberação é aprovar a assinatura do protocolo de Parceria com a 

Turismo do Alentejo, ERT. -------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------ 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  
------------------------------------ INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ------------------------------------------------ 
------ VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA    ----------------------------------------------------------------------  

------ Deu a palavra ao público presente para as intervenções e explicou a condições 

em que seriam feitas de acordo com o regimento da Câmara Municipal, de forma a ser 

do conhecimento de todos os presentes. -------------------------------------------------------------  
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------ SENHOR JOÃO NARCISO VERDE DA COSTA – VALE DE ÓBIDOS -------------------------- 

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------- 

------ Intervenção transcrita na íntegra conforme solicitado pelo mesmo: -------------------- 

------ “ Para que conste em ata e fique de facto registado, claro que será aqui a minha 

opinião, naturalmente, mas permitam-me que me mantenha solidário com a grande 

maioria dos pais do lugar de Vale de Óbidos e que possa hoje aqui afirmar que o atual 

executivo ficará na história do nosso concelho como sendo aquele que permitiu que 

muitos dos nossos meninos, não todos porque felizmente alguns pais têm a 

possibilidade de os trazer para Rio Maior cidade, mas dizia eu, que fique registado, 

que de facto iniciou o ano letivo com as piores condições que alguma o nosso 

concelho teve.” ----------------------------------------------------------------------------------------------     
------ VEREADORA SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO -------------------------------------- 

------ Intervenção transcrita na íntegra por se tratar da resposta à intervenção anterior:-  

------ “Eu devo dizer que não concordo que sejam as piores condições de sempre. 

Quando recebemos a escola ela estava em muito piores condições, estava cheia de 

areia, entretanto este executivo já retirou a areia, já foram feitas intervenções, mesmo 

hoje, penso eu, se não for hoje será amanhã, vai ser colocada a cobertura que foi 

pedida pelos pais e o piso vai também sofrer melhorias, isto é esta semana e não foi 

antes porque houve outras condições que não permitiram a conclusão desta 

intervenção que estava prevista. ------------------------------------------------------------------------ 

------- Depois tem a ver com o facto de na rede escolar, e isto os pais de Vale de 

Óbidos sabem e o senhor Verde da Costa sabe também sabe muito bem, que estava 

prevista a construção de um centro escolar que iria dar melhores condições aos 

alunos daquela zona de Vale de Óbidos e Asseiceira. Entretanto por força das 

circunstâncias e dada a conjuntura económica que estamos a viver a construção do 

centro escolar não sei se será para tão breve, e portanto daí a intervenção ser agora 

nesta altura e não ter sido há mais tempo porque havia ainda a possibilidade da 

construção do centro escolar. Portanto não aceito essa crítica.” -------------------------------  
------------------------------------------ ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------- 

------ Quando eram onze horas, a senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal deu 

por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, se lavrou 

minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada na 

sessão seguinte para aprovação global e assinada pelo Vice-presidente da Câmara e 

por mim, Maria de Lurdes Martins Violante, Chefe de Divisão da Unidade 

Administrativa e Recursos Humanos, que a redigi. ------------------------------------------------   
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A PRESIDENTE DA CÂMARA:___________________________________________________________ 
 
A CHEFE DE DIVISÃO DA UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS:_______________ 
 
 
 
 
 


